

## Cérémonie Fabien Canu

Vendredi 16 février 2018

Gymnase de Saint-Germain-du-Corbéis

La Communauté urbaine d'Alençon assure, chaque année :

- La promotion de l'excellence sportive
- Et la valorisation des clubs formateurs de son territoire

Depuis 1996, la Communauté Urbaine convie les sportifs et les clubs à une cérémonie annuelle de remise des récompenses.

Le Cercle Fabien Canu honore :

- Les sportifs de haut niveau figurant sur les listes du ministère de la Ville, de la Jeunesse et des Sports
- Tous les sportifs, compétiteurs, entraîneurs et arbitres qualifiés dans un championnat national

Des hommes et des femmes investis pour leur sport, pour leur club. Des ambassadeurs du territoire !

Cette édition s'est déroulée avec la présence exceptionnelle du cycliste Anthony Geslin, parrain de la promotion 2018.

**Anthony Geslin** a débuté sa carrière à l'UCAD de Damigny. Il a en 1998 et 1999 été champion de France contre-la-montre avant de devenir pro en 2002 (une médaille de bronze au championnat du Monde à Madrid en 2005, vice-champion de France en 2009 et six Tours de France à son actif, tous terminés).

**Chiffres-clés de la promotion Anthony Geslin - 2018:**

- 5 sportifs de haut niveau
- 121 sportifs nationaux et internationaux
- 71 sportifs scolaires nationaux
- 26 associations sportives
- 31 disciplines
- 1 prix spécial de la Communauté Urbaine d'Alençon
- 35 entraîneurs

### Contact

Département de l'Éducation et des Proximités  
Service Sport et camping  
Tél. 02 33 32 40 00